



えんだより



令和3年7月1日(木) ぶどう大野南保育園

汗ばむような日が続き、夏の訪れを感じるこの頃。

子ども達は季節の移り変わりを感じながら、毎日暑さにも負けず元気いっぱい過ごしています。思いっきり水遊びが楽しめるようにと梅雨明けを心待ちにしている姿も見られます。今月も体調に気を付けながらこの時期ならではの遊びを十分楽しめるよう過ごしていきたいと思います。



7月の予定



- 6日(火) 内科検診
英語あそび
- 7日(水) 七夕会
- 15日(水) 避難訓練
- 20日(火) 2歳児交流会
- 21日(水) 英語あそび

7月のうた

- たなばたさま
 - きらきらぼし
 - みずあそび
- 

おたんじょうび おめでとう

1日(木) ふうかちゃん

18日(日) そらくん



…水あそびが始まります…

冷たい水の感触が心地よい季節になりました。

園では、水遊びが子ども達に大人気です。夏空のもと、今年も歓喜が響くことでしょう。



～～お願い～～

- ※暑くなってきましたので、着替えを多めに持たせてください。また洋服のサイズが小さい服もありますので、サイズの確認をお願いします。
- ※ビニール袋や口拭きタオル等の忘れ物増えてきました。登園前に必ず持ち物の確認をお願い致します。(記名あるかも確認してください。)
- ※水あそびが始まります。タオルの貸し出しは感染防止の為にありません。カード等忘れ物がないようお願い致します。(水遊びのお知らせを見てください)

夏の感染症について



7月～9月に流行する感染症として、「手足口」、「ヘルパンギーナ」「アデノウイルス(プール熱)」が3大夏風邪と言われています。

その他、溶連菌感染症、流行性角結膜炎などあります。

保育園は同じ空間を長時間過ごし、触れ合うことが多い為、病気が流行しやすい環境ではありますが、玩具の消毒や室内すべての消毒、換気等こまめに行い、感染防止対策を行っていきます。

ご家庭でも、感染防止にご協力いただき、体調の変化がありましたら必ず、早めの受診や家庭保育で体を休めるようご協力ください。

Instagram, Facebook, blogのご案内

- ・毎週金曜日、ホームページ SNSにて保育の様子を掲載しております。
 - また、近日中にYouTubeにて、「かえるの合唱」を楽しむ様子をアップ致します。(同意を得たお子さんのみ)
- よろしくお願ひ致します。